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物聚丹妮 流通中国
河南丹妮物流园盛大开业

12月18日上午，郑州专线物流人终于盼
来了振奋人心的好消息，锣鼓与鞭炮齐鸣声
中，近200名河南物流人会聚一堂，共同见证
了丹妮物流园开业盛典。据悉，河南丹妮物流
园位于郑州市十八里河高速口向南，107国道与
黄金大道交叉口向东800米，占地面积5万多平
方米，是一家集物流、配送、仓储三大板块的综
合物流平台运营商，已成为郑州南区的物流新
坐标。现园区内有多家知名物流公司，丹妮物
流、鑫宇物流、天海物流星宇物流、大智物流、湘
友物流、仕邦物流、鑫豫通物流等均已入驻，逐渐
实现全国配送无盲区，足不出园，货发全国。业
内人士称，丹妮物流园开业，为郑州专线物流界
搭建了一个优良的避风港湾，作为2016年郑州
南区物流核心圈的里程碑事件之一，将引发郑州
专线物流聚集地的综合效应。

零下30℃千人挑战“冰雪纽博
格林”一汽丰田查干湖写传奇

12月23日，“凌驾—— 一汽丰田冰雪巅峰驾
享汇”即将拉开帷幕。届时，全新CROWN皇冠领
衔的全新RAV4荣放、全新VIOS威驰、新卡罗拉
COROLLA等一汽丰田众车型齐聚位于吉林松原
的查干湖，驰骋雪原，续写传奇。本次活动将持续
到2017年1月14日。当前，一汽丰田正在公开招募
1000名消费者，要将这场考验产品性能的冰雪试
驾，也打造成一场消费者的激情狂欢。那么这
场极限驾控之旅将上演怎样的激情与挑战呢？

传统秸秆高效利用率较低：我国
秸秆资源产量巨大。随着秸秆综合利
用规模化、产业化程度的提高，秸秆产
业成为农村的经济增长点。从现实情
况来看，每年综合利用的秸秆量还不
足十分之一，造成了资源的浪费。秸
秆综合利用中的关键技术瓶颈是重要
原因之一。

近日发布的《关于编制“十三五”
秸秆综合利用实施方案的指导意见》
指出，在秸秆综合利用工作中，“部分
关键技术相对薄弱，专用设备不配套，
秸秆利用投入高、产出低，一些综合利
用技术还存在技术标准和规范不明确
的问题”。

新型技术破题秸秆困局：面对秸
秆综合再利用这个经济效益和社会效
益兼具的领域，各界组织却并未放
弃，恒辉集团就是其中之一。多年来，
恒辉集团致力于秸秆综合利用的产业
化研究和实践探索，与科研机构密切
合作，就秸秆综合利用、秸秆炭化、生
物炭、炭基肥、木醋液等在绿色生态农
业项目上的作用进行广泛深入的研
究。并建立专家库，组建企业研发中
心，改进秸秆利用设备的技术及炭基
肥的品种开发。

以其最新推出的第 6代釜式干馏

炭、气、油、液联产系统（装备）为例，该
系统是我国秸秆综合利用行业的重大
突破，与目前的氧化还原技术及同类
技术相比，其科学性、合理性和关键性
技术十分突出，能够将秸秆等废弃物
全部“变废为宝”。

恒辉集团通过干馏炭气油液、热
水联产，将其分解为炭粉、木醋液、燃
气、木焦油。其中，炭粉与畜禽粪便、
秸秆、木醋液等进入加压混炼装置制
成母剂，然后母剂与畜禽粪便、秸秆、
木醋液等混合搅拌制成活性有机炭基
肥，回供土壤改良用肥；木醋液则提炼
深加工饲料添加，制成植物叶面肥，或
与炭粉共同制成炭基饲料、炭基复合
饲料、炭基预混料、炭基饲料添加剂与
秸秆制成畜禽饲料；此外，燃气可通过
储气柜回供炊事采暖、工业锅炉用气，
木焦油则作为起烧燃料回供自用干馏
炉。作为秸秆综合利用行业的领军品
牌，12月 6日，经中国生态文明城市建
设规划研究院推荐，恒辉集团的核心
团队在国务院发展研究中心，就秸秆
综合利用进行了专题汇报，经国务院
发展研究中心专家组分析，已将恒辉

“秸秆的综合利用”纳入到生态循环经
济产业发展的宏观研究范畴。

打造秸秆综合利用产业化格局：

炭基肥等秸秆炭化产品在农业生产过
程中的使用，可减少农药化肥的使用，
改良土壤；同时炭基饲料等产品的使
用，在养殖环节减少抗生素的应用，两
者均能提高产品品质及产量。这与国
家现代农业规划战略及食品安全战略
相符，有助于将秸秆炭化技术引入生
态农业产业链，形成良性循环，改变传
统农业小而分散、效率低下、农产品品
质难以提升的问题。

另一方面，技术装备的优势只有
转化成经济价值才会促进产业化的健
康发展，传统的秸秆肥料产业发展缓
慢，主要原因在于规模偏小，研发投入
低、管理能力不足、品牌影响力基本为
零，导致市场接受程度低，企业发展缓
慢。为了推进秸秆综合利用产业的发
展，恒辉集团已经与国内外数十家农
资、农产品、农业服务平台联动，依据
产业化标准，从秸秆收集、炭化联产、
生物炭系列产品生产、木醋液系列产
品生产，市场规划、产品销售、循环农
业产业链服务，以点带面，快速复制，
推动产业规模的迅速扩大。恒辉集团
大力推进生态绿色农业的规模化、全
方位发展，力争打造引领世界新农业
发展的、全新的生态农业产业化中国
模式。

“老大爷，这是我的电话，您有什么
法律问题，我随时给您解答……”12月
19日，新郑市人民法院观音寺法庭庭长
陈河淼深入梨河镇绰刘村，走访慰问留
守老人高某，与其促膝谈心，了解高某
生产生活中的情况，给高某留下手机号
码，并为他送去了大米、食用油等。

为切实维护“留守妇女、留守儿童、
留守老人”权益。新郑法院积极开展了

“保护农村留守妇女、留守儿童、留守老
人的合法权益”专项活动，积极开辟绿色

诉讼通道，对涉及农村“三留守”人员案
件优先立案、优先排期、优先审理、优先
执行。

自 11月份以来，新郑法院深入全
市 15个乡镇、街道办事处开展送法普
法活动，已走访慰问“三留守”人员 10
人次，开展法律咨询20余次、发放宣传
品 3000多份、现场解疑“三留守”人员
提出的问题100多个。
新郑时报 李显文
通讯员 苏洁丽 左世友

破题秸秆困局
恒辉集团打造绿色循环经济产业链

商业资讯

铿锵玫瑰 之 新郑创业女性风采

“每年的五一和十一前后都很
忙，最多的一次是三天 14场婚礼，基
本没有休息，布置婚礼现场加班到夜
里两点是常事，但每当看到新人在婚
礼结束后，对我说婚礼很满意时，我
觉得再辛苦都是值得的。”张沛沛说，
记得有一次和新人父母在结尾款时，
因为价格起了点冲突，当时在现场就
委屈地哭了，后来想想是自己的不
对，本来做的就是服务这一行，应该
在和新人沟通后，再和对方父母沟通
一下，以免有矛盾。

“现在店里的婚礼预定已经排到

2018年 1月份，除了接婚礼策划，还
承办宝宝宴和生日宴，有一次给客人
办生日宴，女儿跟着我也在现场，但
我只顾着忙工作，却忘了当天也是女
儿的生日，就在现场给女儿拍了张生
日照片，女儿今年已经4岁了，我却从
未给她办过一场生日宴。”张沛沛说：
每次出婚礼的时候，女儿都会对我说，

“妈妈，你今天又去结婚啦。”由于工作
的特殊性，没有双休和节假日，基本上
没好好陪过孩子，都是家人帮忙照看，
心中对家人和孩子也是满满的愧疚，
但家人一直很支持我的工作。

婚礼策划师张沛沛

用心经营
一份甜蜜事业

如果问起为什么要做婚礼策划师，一
百个人可能会有一百种回答，但张沛沛的
答案始终只有一个——因为梦想。今年
28岁的张沛沛是薇爱婚礼的老板，同时
也是一名优秀的婚礼策划师，2012年2
月开始创业，当时店里只做婚纱租赁、新
娘跟妆，2013年生意慢慢有了起色，业务
也扩展到婚礼策划。
新郑时报 邓春丽 文/图

张沛沛说：“我非常喜欢和热爱
这个职业，能接触到很多年轻人，结
识很多朋友，也让我收获很多幸福，
婚礼策划师最重要的事情其实是将
两个人的爱情的过程消化好，并将其
融入他们的婚礼中，我给自己定义为

‘婚礼人’，因为它承载更多的是对婚
礼的梦想和憧憬，每一场婚礼都倾注

了我的全部情感。”
婚礼策划师是一个富有想象力

的职业，它需要充分理解每对新人背
后的故事，这源于对生活的捕捉，离不
开婚礼策划师的阅历积累。在张沛沛
身上，会看到她对生活极致的热爱，也
许正是这份热爱，才使得她能够迅速
领悟到新人梦想中婚礼的模样。

当新人说婚礼很满意时，再辛苦也是值得的

热爱这个职业，也收获很多幸福

以前的李唐庄社区位于中华北路
路东，郑韩故城北侧，总占地面积1000
余亩，村庄占地 170 余亩，总户数 328
户，居民 1300余人。大部分都是自建
的房子，零散稀落，影响了新区的整体
发展。如今随着李唐庄社区安置房项
目的推进，整个新区迎来了蜕变。

在现场可以看到，新建的李唐庄
社区，一幢幢杏黄色的漂亮洋房替代
了原本脏乱零散的自建房，成为中华
路上一道靓丽“风景线”。

据新区管委会包村干部马鹏洋
介绍，为确保已拆迁群众春节前顺
利实现回迁，20 日启动的李唐庄社
区首套安置房分配，计划利用一天
半时间按照拆迁顺序，把先期拆迁
的 166 户 群 众 安 置 房 屋 进 行 分 配。
截至 12 月 20 日上午，按照安置房分
配办法，已有 40 户拆迁群众挑选安

置房 43 套，并领到钥匙。按照新区
李 唐 庄 社 区 拆 迁 计 划 ，先 期 166 户
拆迁群众首套房分配到位后，春节
过后马上启动剩余 160 余处房屋拆
迁 ，边 拆 迁 边 分 房 ，确 保 群 众 利 益
得到保证。

据了解，李唐庄社区安置房共规划
8栋安置房（其中一栋社区服务中心），
总建筑面积 10万平方米，2013年底一
期1号楼、2号楼、3号楼奠基，目前已实
现一期交房，共438套房，其中128平方
米三室两厅双卫户型 183套，100平方
米三室两厅单卫户型 36套，70平方米
两室两厅单卫户型219套。

拿到新房的李先生高兴地告诉记
者：“今天终于拥有自己的新房了，我
选了一套128平方米的大房，以后要孩
子了也不会太挤。如果装修的快，新
年我就可以和家人搬进新房了。”

李唐庄社区分房忙
村民个个笑开颜

“太好了，终于能搬进环境优美
的安置小区，春节就能住进新房
了。”12月20日，在新郑市新区李唐
庄社区，村民们选房热情高涨。从
新郑市新区管委会获悉，李唐庄社
区预计一天半完成166户群众安置
房屋分配。
新郑时报 李显文 文/图

新郑法院为“三留守”人员
撑起法律保护伞


